



Comunidades bloquean ruta por falta de seguridad

Esta semana, comunidades lafquenches de Ragñintuleufu bloquearon pacíficamente la Ruta S-40 (Nueva Imperial-Labranza) a la altura del sector Entre Ríos, exigiendo mejoras en una peligrosa pasarela peatonal. Denuncian que el MOP no ha respondido a sus demandas, que incluyen señalética, semáforos, iluminación y retiro de barreras. “Llevamos años pidiendo seguridad”, afirmó un dirigente.



“Las Obreras” organizan Muestra de Emprendedores

La organización “Las Obreras” de Labranza realizará una muestra de emprendedores este jueves 19 de junio en la plaza de Villa Los Jardines.

Habrán productos caseros como tortillas de rescoldo, mermeladas, dulces chilenos, artesanías y manualidades. La actividad busca apoyar el trabajo local y ofrecer productos tradicionales, por lo que invitan a los vecinos a participar de la actividad.



Dideco Móvil en el supermercado El Trébol

Este viernes 13 de junio, el “Dideco Móvil” se instalará en el supermercado El Trébol de Labranza.

La municipalidad confirmó que atenderá consultas sobre servicios municipales, el Registro Social de Hogares y otros beneficios disponibles para la comunidad.

La iniciativa busca acercar la información y apoyo a los vecinos de manera más accesible.